



Mas Abu Jadi Saksi Pasangan Pengantin di MPP Dhoho Plaza

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Sep 7, 2023 - 16:04



Mas Abu secara simbolis memberikan surat izin yang dibutuhkan warga pada Dinas PUPR Kota Kediri didampingi Kadis PUPR Endang Kartika Sari. (Foto:prijo)

KEDIRI - Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar secara resmi Soft Launching Mal Pelayanan Publik (MPP) yang berada di Dhoho Plaza lantai 2, didampingi Forkopimda Kota Kediri. Masyarakat Kota Kediri dapat mengakses layanan publik ada 11 satuan kerja siap melayani perizinan yang dibutuhkan masyarakat

Kota Kediri, Kamis (7/9/2023) pukul 10.00 WIB.



Tujuan didirikannya Mal Pelayanan Publik, adalah untuk mengintegrasikan pelayanan, memberikan kemudahan, kecepatan, keterjangkauan, keamanan, dan kenyamanan pada masyarakat dalam mendapatkan pelayanan sudah dibuka hari ini Kamis (7/9/2023) pukul 13.00 WIB.

Selain itu, juga untuk meningkatkan daya saing dan memberikan kemudahan berusaha dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat Kota Kediri, dalam mengurus perizinan yang dibutuhkan sambil berbelanja bersama keluarga.



Kepala DPMPSTSP Kota Kediri Edy Darmasto dalam sambutannya menyampaikan, Pemerintah Kota Kediri melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTSP) Kota Kediri, telah menyiapkan Mall Pelayanan Publik (MPP) Kota Kediri yang bertempat di Dhoho Plaza Kota Kediri.

Beberapa satuan kerja yang bergerak di bidang pelayanan publik. Seperti, Dpendukcapil melayani 15 jenis layanan, BPPKAD ada 8 jenis layanan, Bank Jatim ada 14 jenis layanan, Samsat ada 2 jenis layanan, Imigrasi ada 2 jenis layanan, Kemenag ada 6 jenis layanan.

"Kemudian DPUPR ada 3 jenis layanan, Pengadilan Negeri ada 6 layanan,

ATR/BPN ada 5 jenis layanan, Dinas Kominfo 1 jenis layanan, dan DPMPTSP ada 31 layanan. Total berjumlah 89 jenis layanan yang tergabung dalam satu ruangan. Semua layanan, yang ada di Mall Pelayanan Publik, adalah yang dibutuhkan masyarakat seperti pembuatan KTP, pengurusan paspor, dan perijinan, "ucapnya.

Edy Darmasto mengatakan, sejauh ini persiapan Launching Mall Pelayanan Publik Kota Kediri sudah lebih dari 97 persen. Sehingga, keberadaan Mall Pelayanan Publik di Dhoho Plaza ini, diharapkan dapat membantu masyarakat yang akan mengurus segala bentuk perijinan, sambil jalan-jalan atau berbelanja.

Menurutnya saat ini baru 11 satuan kerja yang tergabung dalam Mall Pelayanan Publik. Kedepan, DPMPTSP Kota Kediri akan menggandeng lebih banyak satuan kerja di lingkup Pemerintah Kota Kediri di bidang pelayanan masyarakat. Sesuai Standartnya harus ada 25 satuan kerja, dalam Mall Pelayanan Publik.



Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar dalam sambutannya menyampaikan, diakhir masa jabatan masih bisa mendirikan Mal Pelayanan Publik (MPP) dimana ini wujud kerja keras kita bersama.

Soft Launching ini tidak hanya sisi Pemkot Kediri saja tapi ada gabungan dengan satuan kerja lain. Seperti, BPN Kota Kediri, Kemenag, Pengadilan Negeri, Imigrasi dan Samsat.

"Keberadaan MPP ini sebagai upaya untuk memberikan pelayanan prima dalam mengurus perizinan yang dibutuhkan masyarakat. MPP ini benar-benar bisa memberikan kemudahan, rasa nyaman, aman sekaligus berbelanja mengajak anak-anak bermain, karena sudah ada alon-alon sebentar lagi sudah jadi, "ucap Mas Abu sapaan akrab Wali Kota.

Di era sekarang ini masyarakat menggunakan aplikasi layanan begitu cepat. Kata Mas Abu bahwa psikologis masyarakat sudah berubah. Kata Mas Abu kalau pelayanan perizinan di MPP bisa memberikan pelayanan prima bisa selesai hari itu juga.

"Jadi, jangan sampai ada kejadian warga di ping pong dan disuruh kembali besok, diusahakan bisa tuntas surat perizinan yang dibutuhkan masyarakat.

Apalagi, akan ada bandara dan jalan tol diharapkan bisa mendatangkan investor masuk Kota Kediri, " ujarnya.

Mas Abu juga meminta kepada pihak terkait atau perbankan agar di area MPP diberi layanan ATM corner.

Dilanjutkan dengan meninjau unit satuan kerja yang bergabung menjadi satu. Wali Kota Kediri didampingi Forkopimda mendatangi satu per satu unit satuan kerja dimulai dari Dispendukcapil, DPUPR Kota Kediri sampai Kemenag Kota Kediri.



Menariknya, di Mal Pelayanan Publik dari Kemenag Kota Kediri ada pasangan pengantin melakukan ijab qobul yang merupakan Kasubagren Polres Kediri Kota AKP Priyono menikah dengan Diah Ismayawati disaksikan langsung Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar dan Kepala Kemenag Kota Kediri Moh Qoyyim.

Hadir dalam kegiatan ini, Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Pemkot Kediri Ferry Djatmiko, Forkopimda dan Kepala OPD Kota Kediri, Ketua PCNU Kota Kediri KH.Abu Bakar Abdul Jalil (Gus Ab) Camat Kota Kediri dan Kasatlantas Polres Kediri Kota AKP Prastya Yana Wesesa, Ketua Kadin Kota Kediri Solikin dan Ketua Hipmi Kota Kediri Tintus Radityo Kusumo. (pri)